

Tag der offenen Tür: War ein Erlebnis für Groß und Klein

Kennenlernen der Zukunftsthemen an der Hochschule Aalen

27.05.2019 | Schüler und Besucher konnten auch einen Blick hinter die Kulissen der Fakultät Wirtschaftswissenschaften und ihrer Studienangebote werfen. Bei den Wirtschaftsingenieuren konnten die Gäste zum Beispiel live in die digitale Fabrik blicken und die Lehr-Fertigungsanlage der Hochschule kennenlernen. Im Studienbereich Gesundheitsmanagement wurden digitale Technologien zum Anfassen, ein virtuelles Schlaganfalltraining und ein Fachvortrag zum Thema E-Health geboten. Die Wirtschaftsinformatiker forderten die Gäste in einem Wettbewerb Mensch gegen Maschine beim Hectoc-Lösen gegen den Raspberry Pi heraus. In der internationalen Betriebswirtschaft warteten mehrere englischsprachige Vorträge und ein internationales Quizz auf Interessenten. Das noch junge Studienangebot der Wirtschaftspsychologie bot Einblicke in den Berufsalltag einer Personalentwicklerin (Wirtschaftspsychologin) und die Betriebswirtschaft für kleine und mittlere Unternehmen begeisterte die Besucher bei einer Change Management Simulation in Gruppenarbeit mit inkludierter Leadership-Verknüpfung.